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PRIMERAS PLANAS DE LOS DIARIOS LOCALES 
 

DIARIO DE QUERÉTARO 
 
CONSTRUIRÁ IP ANILLO VIAL 2 
Por Redacción 
 
Querétaro,  Querétaro.‐  A  través  de  un  esquema  de  obra  pública  financiada  al  100  por  ciento  por  la  iniciativa  privada,  el 
Gobierno del Estado plantea la construcción de un anillo vial 2 y avizora la realización de otros dos proyectos con el objetivo 
de dar a Querétaro "algo que lo distinga como una zona metropolitana de primer mundo", informó el secretario de desarrollo 
urbano y obras públicas, Sergio Chufani Abarca. 
 
Explicó que  la construcción de al menos tres proyectos para dar mayor movilidad y servicios a  la ciudadanía, será  factible 
debido a un esquema donde "la obra pública se desarrolla con dinero 100 por ciento privado, y a la conclusión del proyecto 
Gobierno del Estado tomará un compromiso de pago anual. Una vez que se construyan se harán pagos equivalentes". (DQ p.1) 
 
 
ANUNCIA PANCHO PROYECTO DEPORTIVO EN MENCHACA II 
Por Heidy Wagner 
 
Querétaro, Querétaro.‐ Con inversión de 6 millones de pesos en breve la administración municipal iniciará la construcción de 
un  centro multidisciplinario  deportivo  en  la  colonia Menchaca  II,  obra  que  tiene  proyectado  beneficiar  a  más  de  50 mil 
habitantes de la Capital.  
 
Al  respecto  el  alcalde  Francisco  Domínguez  Servién  informó  que  en  esta  colonia  actualmente  se  aplican  recursos 
extraordinarios en obras de infraestructura en escuelas, calles, drenajes, banquetas, y pronto iniciará la construcción de un 
espacio deportivo multidisciplinario que beneficiará directamente a más de 50 mil personas  ‐sobre  todo‐a  los  jóvenes que 
habitan  en Menchaca  I,  II,  III,  IV,  y  V  "este  espacio  tendrá  campo  de  futbol,  dos  canchas  para  básquetbol  y  volibol,  áreas 
recreativas, cafetería, sanitarios, y algo muy importante en este proyecto estarán integradas las escuelas de esta zona". (DQ 
p.1) 
 
 
URGE CALZADA A PRESERVAR TRADICIONES INDÍGENAS 
Por  Héctor Ayala 
 
Querétaro,  Querétaro.‐  El  Gobernador  José  Calzada  Rovirosa,  acompañado  de  su  esposa  Sandra  Albarrán,  presidió  la 
Ceremonia de Coronación de Yaqui Narahi como Reina Chichimeca de las Fiestas de la Santa Cruz de Bernal, donde recalcó la 
importancia de preservar nuestras tradiciones.  
 
Al tiempo de aseverar que la continuidad de las tradiciones y costumbres es una responsabilidad compartida, el Mandatario 
Estatal  dijo  que  "para  los  queretanos  es  muy  importante  poder  compartir  con  ustedes  estos  momentos,  que  son 
trascendentales precisamente para honrar nuestro pasado y proyectar nuestro futuro". (DQ p.1) 
 
 
ATRASOS DE MÁS DE 10 AÑOS EN SERVICIOS: PRI 
Por  Héctor Ayala 
 
Querétaro,  Querétaro.‐  Los  regidores  en  Contacto  Contigo  de  la  fracción  priísta  en  el municipio  de Querétaro,  han  tenido 
acercamiento constante con la población, especialmente en las colonias con más atraso, ya que no cuentan con los servicios 
elementales. 
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Algunas tienen falta de vialidades, de alumbrado público, otras muestran carencias fuertes como la falta de drenaje, de agua 
potable, estos son atrasos que se registran de más de diez años, "y lo que se necesita es un trabajo profundo para empezar 
con obras en apoyo de la ciudadanía", apuntó Braulio Guerra Urbiola. (DQ p.1) 
 
 
CUARTO DE GUERRA 
Por Julio de la Cruz 
 
Querétaro, Querétaro.‐ PICHON. Guillermo Vega, el dirigente panista "exprés", dice muy seguro que todo está listo para que su 
partido  recupere  El  Marqués  el  próximo  año.  Medio  en  broma,  afirma  que  ve  "muchas  áreas  de  oportunidad"  y  que  la 
principal  es  el  alcalde  Rubén  Galicia,  de  quien  se  confiesa  "admirador"  ¿?  En  apenas  un  mes  ya  vio  el  caminito.
 
ULEEEEERO. Jesús Llamas convidó a sus compañeros diputados algo del descrédito que se ha ganado entre los trabajadores. 
En  su  propio  evento  del  Día  del  Trabajo,  el  dirigente  ¿?  cetemista  ¿?  ganó  más  mentadas  que  "El  Chiquidrácula"  en  El 
Corregidora; tanto, que la música de viento alcanzó para los demás legisladores. A ver cuándo los invita de nuevo ¿no? (DQ 
p.1) 
 
 
 
 
 
 

NOTICIAS 
 
SURGE INCENDIO EN SAN JUAN DEL RÍO: QUIRARTE 
Por Leticia Jaramillo 
 
Un nuevo incendio se presentó en Querétaro, ahora en San Juan del Río, específicamente en la zona del cerro del coto y cerro 
de Galindo, el cual aparentemente se tenía controlado desde el domingo y sin embargo se reactivó, informó Gerardo Quirarte 
Pérez, director de Gestión de Emergencias de la SSC. (N p.1) 
 
 
EVALÚA GOBIERNO NORMAR PARA RECURRIR A FINANCIAMIENTO PRIVADO 
No hacer, costaría más 
Por Luis del Toro 
 
Tras manifestar que el gobierno del estado quiere establecer la normatividad para de ser necesario recurrir al financiamiento 
privado, el Gobernador José Calzada Rovirosa, subrayó que el costo de no hacer, o por falta de liquidez frenar obras que se 
requieren, sería mayor al que implicaría el financiamiento privado, que de llegar a asumirlo, no debe trascender a su propia 
administración. (N p.1) 
 
 
COLUMNA 
EL JICOTE 
Por Edmundo González Llaca 
 
Riesgo 
Hace unos meses un  ciudadano que paga  sus  impuestos  solicitó al SAT que diera a  conocer  los nombres de  los que están 
exentos de impuestos, pues la cantidad que no se paga supera los 700 mil millones de pesos. El SAT se negó a dar nombres. (N 
p.1) 
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A.M. DE QUERÉTARO 

 
INVERTIRÁ IP 500 MDP EN OBRAS  
Por Arlene Patiño  
 
El  secretario  de  Desarrollo  Urbano  y  Obras  Públicas  del  Estado,  Sergio  Chufani  Abarca,  informó  que  la  iniciativa  privada 
invertirá cerca de 500 millones de pesos en la construcción del Anillo Vial II.  
 
Esto,  dentro  de  un  esquema  de  inversión  en  obra  pública  con  capital  privado  que  planea  la  Administración  Estatal,  que 
analiza también la participación de empresarios en la construcción de un hospital en la capital queretana y del Paseo de los 
Conspiradores. (AM p.1) 
 
 
REGISTRAN 1,200 CASOS DE PICADURA DE ALACRÁN 
Por Arlene Patiño  
 
En  lo que va del año se han presentado cerca de mil 200 casos por picadura de alacrán, por  lo que  la Secretaría de Salud 
alertó a los ciudadanos.  
 
De acuerdo con el Secretario de  la dependencia, Mario César García Feregrino, este tipo de casos son cuestión de urgencia 
médica, por lo que la Secretaría ya adquirió más dosis del suero anti alacrán. (AM p.1) 
 
 
AYUDARÁN A MUNICIPIOS A MEJORAR TRANSPARENCIA  
Por Daniel Martínez  
 
La Contralora del Poder Ejecutivo Estatal, Clarisa Catalina Torres Méndez, anunció la creación de una comisión de contralores 
municipales con quienes  firmarán un convenio para homologar sus procesos de  transparencia. Esto en  los municipios que 
cuentan con portal de Internet. (AM p.1) 
 
 
RESCATA POLICÍA A NIÑO QUE CAE EN FOSA  
Por Redacción  
 
Elementos de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal de Querétaro rescataron a un menor de edad que se encontraba 
dentro de una fosa de dos metros de diámetro. 
 
Los gritos de ayuda alertaron a los vecinos quienes dieron parte a las autoridades a través del 066 emergencias. (AM p.1) 
 
 
 

PLAZA DE ARMAS 
 

REFUERZAN POLICÍAS  
Por Fernando Venegas 
 
El Gobernador del Estado José Calzada Rovirosa anunció la adquisición de equipo táctico y de alta tecnología como chalecos 
antibalas  y  vehículos  blindados,  con  lectores  de  placas  y  cámaras  de  video  conectadas  a  un  sistema  satelital,  para  las 
corporaciones de seguridad pública de los 18 municipios. 
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Derivado  de  la  exposición de  EMPRO 2011,  ahora  las  corporaciones  policiacas  de  los  18 municipios  contarán  con  equipo 
táctico de alta  tecnología. Así  lo expresó el gobernador  José Calzada, quien  durante su recorrido por  los 165 stands, puso 
especial atención en los que exponían equipo de seguridad. (PA p.1) 
 
 
SE LANZA CARRILLO EN LA UAQ 
Por Mariana Chávez 
 
Renuncia Marco Antonio Carrillo Pacheco, el Secretario particular del Rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, para 
dedicarse de lleno a su candidatura como aspirante para suceder a Raúl Iturralde Olvera en este cargo, el próximo periodo 
2012‐2015. 
 
En  entrevista  indicó  que  dejar  el  cargo  a  partir  de  este  2  de mayo,  representa  una  estrategia  para  buscar  el  apoyo  de  la 
comunidad universitaria, con rumbo a la sucesión de la Rectoría. (PA p.1) 
 
 
DIPUTADA EXIGE PRERROGATIVAS 
Por Ulises Villar 
 
Pedirá  cuentas  a  sus  compañeros  de  la  Legislatura  la  diputada  por  el  Partido  Acción  Nacional  (PAN),  Adriana  Cruz 
Domínguez,  sobre el uso que se dio a 223 mil pesos correspondientes al pago de su dieta y sus prerrogativas, y que no  le 
fueron entregadas durante el mes que duró sin tomar protesta. 
 
Estos recursos corresponden a los 53 mil pesos mensuales que perciben los legisladores por concepto de dieta y los 170 mil 
pesos que les corresponden por prerrogativas para el cumplimiento de sus labores en el Congreso del Estado (PA p.1) 
 

FUENTE DE EL MARQUÉS 

Por Juan Antonio del Agua 
 
“EL BOMBÓN ASESINO” 
 
Contundente y mejor informado que la bailarina y cantante  NINEL CONDE, que le envió sentidas condolencias al pueblo de 
EU por la muerte de su presidente, el bolero de Plaza de Armas, ENRIQUE TOVAR, dijo ayer a este columnista: “¿Echar al mar 
a BIN LADEN? Deberían habérselo dejado a los buitres para que se lo tragaran. ¡Tanta gente que mató el méndigo!” Y sí. Agua 
estantía, renacuajos de día. (PA p.1) 
 
 

CORREGIDOR 
 

SE “HACEN BOLAS” PANCHO Y SANTIAGO 
Aceptan Edil y Secretario de Obras que habrá un sobrante, pero el primero lo quiere para más obra y el segundo, 
dice que deben regresarlo a la Federación  
Por Felipe Olguín 
 
Reconocen por  vez primera,  el  alcalde Francisco Domínguez  Servién y  su  secretario de Obras Públicas,  Santiago Martínez 
Montes, que no costará 250 millones de pesos el Distribuidor Capital, sino 191 millones; pero se hacen bolas con la cantidad 
sobrante, que son 59 millones de pesos, de acuerdo al contrato de obra, que se firmó con los contratistas por 191 millones de 
pesos. 
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Y mientras que el edil asegura que: “por lo que ha escuchado”, serán 15 millones de ahorro, que se aplicarán en el alumbrado 
del puente de Bernardo Quintana y de Corregidora en ese cruce; Santiago Martínez asegura que sobrarán 40 millones y que 
deben regresarlos a la Federación. 
 
“Ese dinero entró a  la SCT delegación Querétaro y el dinero que no se ejerza, se regresa a  la Secretaría de Hacienda”, dijo 
Martínez Montes. 
 
Sin embargo, el Alcalde lo contradijo, pues asegura: “no podemos regresar dinero, vamos a ver cómo avanzamos, pero lo que 
podemos, es hacer el tipo de iluminación que va a tener el Distribuidor, que será totalmente diferente a la que tiene cualquier 
puente”. 
 
Después comentó Francisco Domínguez Servién, le han dicho que serán 50 millones de pesos los que sobren y que se deberán 
regresar a la Federación y que lo único que no se puede regresar, es lo establecido en el contrato, que son los 191 millones, 
contrato que desconoce completamente y del cual no le han informado bien sus asesores. (C p.1) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PAN 
 
DUDA PAN QUE SEA GENUINO EL RECHAZO A REFORMA LABORAL 
Por Noticias 
 
Deben  verificar  si  los  descontentos  generalizados  por  la  reforma  a  la  Ley  del  Trabajo  son  verdaderamente  genuinos  o 
corresponden a un acto de partidismo, señaló Guillermo Vega Guerrero, Presidente interino del PAN en el estado. (N p.3) 
 

PODER LEGISLATIVO 
RASTREARÁ DIPUTADA SU LANITA 
Por Yoheme Pomares 
 
Pedirá  una  explicación  la  diputada  local  del  PAN,  Adriana  Cruz  Domínguez,  acerca  del  destino  de  las  prerrogativas 
correspondientes al mes de abril, que no le fueron entregadas al no dejarla asumir el cargo. 
 
“Yo lo único que voy a pedir, es que quiero saber que se hizo con ese dinero, para que la ciudadanía lo sepa”. 
 
La  Legisladora,  quien  tomara  protesta  en  Sesión  de  Pleno,  el  pasado  domingo  1  de  mayo,  dijo  que  no  es  su  prioridad 
recuperar los 236 mil pesos que no le fueron entregados, por concepto de prerrogativas, dieta y el recurso que se le da, para 
presidir una Comisión Legislativa. 
 
Cruz Domínguez  dio  a  conocer,  que  tiene  pendiente  el  pago  de  personal  de  oficina  y  asesores,  y  que  sí  no  le  entregan  el 
dinero, ella cubrirá lo que se necesite, con las prerrogativas correspondientes al mes de mayo. 
 
“Yo tengo que pagar los sueldos de las personas que han seguido trabajando conmigo, que todo el mes estuvieron al pie del 
cañón y esos sueldos se tienen que pagar, ellos no tienen la culpa de lo que sucedió”. (C p.7) 
 
 
CARICATURA: INICIATIVA PROPIA. LA DIPUTADA ADRIANA CRUZ DOMÍNGUEZ INVESTIGARÁ DÓNDE ESTÁN LOS 170 
MIL PESOS DE SUS PRERROGATIVAS. (DQ p.3) 
Por Pepe Gómez 
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SOLICITARÁ PRERROGATIVAS DE ANAYA 
Por Aimée Pacheco 
 
A fin de conocer dónde quedaron los 170 mil pesos de prerrogativas que dejó de cobrar el ex diputado Ricardo Anaya Cortés, 
su  suplente  Adriana  Cruz  Domínguez,  recién  integrada  a  la  Legislatura  señaló  que  solicitará  a  la  Mesa  Directiva  y  a  la 
Dirección de Servicios Administrativos, una explicación sobre el destino de esos recursos. 
 
Explicó,  necesita  ese dinero para pagar  el  sueldo de  cinco  colaboradores  que  trabajaron  con Ricardo Anaya Cortés,  y  que 
ahora forman parte de su equipo, pues aseguró “nunca dejaron de trabajar”. (DQ p. 5) 
 
 
PROPONEN PENAS MÁS SEVERAS PARA DESOBLIGADOS 
Por Aimée Pacheco 
 
A  fin de  evitar  el  incumplimiento doloso de  las  obligaciones de  asistencia  familiar,  el  diputado Crescenciano  Serrano  está 
proponiendo penas más severas a quienes incumplan con la pensión alimenticia, a través de una iniciativa de Ley.  
 
El legislador de la fracción del PRD en la legislatura explicó que se establecerían sanciones de 1 a 5 años de prisión a quién 
incumpla con el pago de alimentos, para  lo cual  se reforzaría el  capítulo relativo al  incumplimiento de  las obligaciones de 
asistencia familiar. (DQ p.11) 
 
 
SOLICIAN RESCATE DE ESPACIOS EDUCATIVOS  
Por Candhy Escalante  
 
El  diputado  por  el  Partido  Revolucionario  Institucional  por  el  noveno  Distrito,  Fabián  Pineda  Morales,  señaló  que  la 
rehabilitación de espacios educativos es la principal demanda de los ciudadanos sanjuanenses, luego de haber concluido su 
segundo recorrido por dicha demarcación.  
 
#EN  las  21  comunidades  y  (en  las)  que  hice  presencia me  solicitaron  rehabilitar  espacios  educativos  y  apoyarlos  con  las 
gestiones  para  que  a  través  de  la  Unidad  de  Servicios  para  la  Educación Básica  de Querétaro  (Usebeq)  o  el Municipio  se 
puedan rehabilitar”. (AM p. 3) 
 
 
REVISIÓN A LOS QUE COMPRAN Y VENDEN ORO, SOLICITARÁN 
Por Noticias 
 
Los  Diputados  le  solicitarán  a  la  Procuraduría  Federal  del  Consumidor  (Profeco)  revisar  los  200  locales  que  compran  y 
venden oro, plata y otros metales preciosos en pedazos, sin investigar si el que les vende lo hace por necesidad o si se trata de 
productos cuya propiedad es dudosa. (N p.3) 
 
 
VIGILARÁN DIPUTADOS TODAS LAS GASOLINERAS 
Por Yoheme Pomares 
 
En  la  Comisión  de Desarrollo  Económico  y  Turístico  de  la  LVI  Legislatura  de Querétaro,  que  preside  el  diputado  Joaquín 
Cárdenas  Gómez  y  de  la  que  es  miembro  Belem  Junco Márquez,  se  presentaron  y  entregaron  a  sus  integrantes,  las  tres 
iniciativas  que  en  su  momento,  elaboró  el  diputado  Bernardo  Ramírez  Cuevas.  La  primera,  es  la  Iniciativa  de  Punto  de 
Acuerdo por el que la LVI Legislatura, exhorta a la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) en el estado de Querétaro, 
para que revise de manera constante y exhaustiva, la operación de las gasolineras en el estado de Querétaro. 
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Lo anterior, debido a que en 43 de las 70 gasolineras verificadas por este organismo, se han presentado irregularidades; y de 
las 793 mangueras de suministro de gasolina revisadas, en 219 se aplicó la medida precautoria de inmovilización a causa de 
anomalías volumétricas, es decir, se detectó que se despachaba menos de la cantidad solicitada. 
 
También fue presentada la Iniciativa de Punto de Acuerdo, por el que la Legislatura exhorta a la Delegación Querétaro de la 
Procuraduría Federal del Consumidor,  a efecto de que  revise  la operación y  legalidad de  las actividades, de  los  comercios 
dedicados a la compra‐venta de pedacería de oro, plata y otros minerales preciosos, ya que al reformarse varios artículos de 
la  Ley  Federal  de  Protección  al  Consumidor,  se  estableció  como  autoridad  responsable  del  control  y  vigilancia  de  las 
actividades  de  las  casas  de  empeño,  a  la  Procuraduría  General  del  Consumidor  y  debido  a  que  en Querétaro  existen  200 
locales  dedicados  a  la  compra  y  venta  de  estos  metales,  por  lo  que  se  debe  obligar  a  estos  establecimientos  a  crear 
mecanismos que garanticen la acreditación de la propiedad que enajenan, así como una identificación completa del vendedor 
para garantizar que los objetos no tienen una procedencia ilícita. (C p.2) 
 
 
(INSERCIÓN) LVI LEGISLATURA DE QUERÉTARO / PODER LEGISLATIVO 
“Los  Diputados  integrantes  de  la  LVI  Legislatura  del  estado  de  Querétaro  felicitamos  a  queines  integran  los  medios  de 
comunicación, por el Día Mundial de la Libertad de Prensa. 
 
Oportunidad para proclamar  sus principios  fundamentales,  así  como para defender  a  los  comunicadores de  los  atentados 
contra  su  independencia y  rendir homenaje a  los epriodistas que han perdido  sus vidas en el  cumplimiento de  su deber.” 
Santiago de Querétaro, 3 de mayo 2011. (N p.7) 
 

PODER EJECUTIVO 
TIENE QRO. 5MMDP PARA PROVEEDORES  
Por Arlene Patiño  
 
El Poder Ejecutivo del Estado tiene una capacidad anual cercana a los 5 mil millones de pesos para comprar con proveedores, 
sin embargo, es necesario que esa derrama prevalezca en los empresarios locales, manifestó el gobernador José Calzada 
Rovirosa. (AM p. 2)  
 
 
INAUGURA EMPRO 2011. TENEMOS CAPACIDAD DE COMPRA DE 5 MIL MDP 
Por Héctor Ayala 
 
El Poder Ejecutivo tiene capacidad de compre de 5 mil millones de pesos al año aproximadamente,  informó el gobernador 
José  Calzada  Rovirosa,  al  inaugurar  el  Encuentro  de  Empresarios  Proveedores  EMPRO  2011,  que  tiene  como  finalidad 
impulsar la proveeduría local de la pequeña y microempresa de Querétaro y con ello fortalecer su economía. 
 
Durante el evento, en el que estuvo acompañado de su esposa, Sandra Albarrán de Calzada, el mandatario estatal destacó que 
su administración, a través de la Oficialía Mayor, trabaja de manera importante en aperturar, así como transparentar la 
relación y padrón de proveedores del Poder Ejecutivo. (DQ p.2) 
 
 
OTORGARÁN 129 MDP AL CAMPO 
Por Arlene Patiño.  
 
La Secretaría de Desarrollo Agropecuario cuenta con una bolsa de más de 129 millones de pesos para invertirlos en apoyo a 
los productores del campo en la temporada de estiaje. (AM p. 2)  
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CORONA GOBERNADOR A REINA CHICHIMECA 
Por Eduardo Casillas 
 
La Reina Chichimeca de la Santa Cruz, Yaqui Narahí, fue coronada por el gobernador del  Estado, José Calzada Rovirosa, 
preservando así una tradición ancestral para esta cultura.  
 
“Es un honor porque el día de hoy recuperamos una de nuestras tradiciones de esta gran celebración en nombre de la Santa 
Cruz, de que la Reina sea elegida de la danza y así seguir recuperando las tradiciones que se han perdido por mucho tiempo”, 
expresó al tomar la voz Yaqui Narahí. (AM p. 2) 
 

INFORMACIÓN RELEVANTE 
“BLINDAN” MÁS DE MIL MILLONES DE SEDESOL POR AÑO PREELECTORAL 
Por Elvia Buenrostro 
 
San Juan del Río.‐ Una cifra superior a los mil mdp, pertencientes a los 30 programas de la Secretaría de Desarrollo Social, son 
blindados en este año preelectoral, sostuvo el delagado en Querétaro de esta área, Gerardo Pérez Retana. 
 
Durante entrevista en esta demarcación, advirtió que los dineros más suceptibles a manipulaciones son los que pertenecen a 
programas que son manejados como “discrecionales”, los cuales esta Secretaría está exenta de manejarlos. (N p.8) 
 
 
ENTREGARÁ SEDESOL ÚTILES  EN LA ZONAS MARGINADAS  
Por Arlene Patiño  
 
El Secretario de Educación del Poder Ejecutivo del Estado, Fernando de la Isla Herrera, dio a conocer que mediante la 
Secretaría Federal de Desarrollo Social (Sedesol) se realizará la entrega de apoyo en útiles escolares a las comunidades más 
'olvidadas' de la entidad.  
 
Y es que de acuerdo al funcionario estatal, la Secretaría de Desarrollo Social aprobó un recurso por más de 2 mil millones de 
pesos para que la Secretaría de Educación Pública dote de útiles escolares a alumnos de primarias y secundarias. (AM p. 3) 
 
 
SIGUEN “BAÑOS DE PUEBLO” PRIISTAS 
Por Redacción 
 
Los  regidores de  la  fracción priista en el municipio de Querétaro, han  tenido un acercamiento constante con  la población, 
especialmente  en  las  colonias  con  más  atraso,  ya  que  no  cuentan  con  los  servicios  elementales,  apuntó  Braulio  Guerra 
Urbiola. 
 
Dijo que algunas tienen falta de vialidades, de alumbrado público, otras muestran carencias fuertes como la falta de drenaje, 
de agua potable, estos son atrasos que se registran de más de diez años, “y  lo que se necesita es un trabajo profundo para 
empezar con obras en apoyo de la ciudadanía”, apuntó. 
 
Por ello los regidores del Braulio Guerra Urbiola, Alejandro De los Cobos, Alejandra Ledesma y Mauricio Ortiz Proal tienen un 
gran compromiso con los queretanos, dijo Braulio Guerra. 
 
Insistió en que buscan gestionar con el municipio o con  las dependencias necesarias para que sean tomadas en cuenta  las 
peticiones de la población, “pues cargan con una deficiencia de muchos años atrás y lo que se necesita es un estudio profundo 
de todas las necesidades que tienen los vecinos”. 
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A decir de Guerra Urbiola, “la fracción del PRI en el municipio de Querétaro trabaja día con día por devolverles la tranquilidad 
a  los  habitantes  de  la  capital,  por  darles  certeza  en  su  futuro,  por  buscar mecanismos  que  ayuden  en  la  economía  de  las 
familias, que sientan el cobijo y respaldo de que los regidores del PRI tienen un compromiso real, pero que sobre todo se dan 
soluciones”. (C p.8) 
 
 
APOYAN REFORMA LABORAL 
Por Mauricio Villalón A. 
 
El presidente estatal de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Alfonso García Alcocer, mencionó 
que el sector productivo podría enfrentar graves problemas, esto si no se aprueba la reforma laboral. 
 
Señalo  que  Isaías González,  el  líder  de  la  Confederación Revolucionaria  de Obreros  y  Campesinos  (CROC),  planteó  que  se 
establezca un periodo extraordinario para de ese modo, poder sacar la iniciativa de la reforma laboral. 
 
Manifestó que la Coparmex, pudiera tener graves problemas si no se aprueba en este año dicha reforma y están al pendiente 
de que se pueda llevar a cabo por lo menos en el periodo extraordinario. 
 
“Nos dejaría en desventaja, para poder seguir con nuestro grado de competitividad que estamos buscando”.  
Por último consideró que las empresas, hoy en día permanecen estancadas sin tener un crecimiento establecido, por lo cual 
están subsistiendo y podría traer riesgos al país. (C p.10) 
 
 
ADOPTARÁN A DIPUTADO 
Canacope busca acercamiento con legisladores locales 
Por Mauricio Villalón A. 
 
Eduardo Chávez Hidalgo, presidente en Querétaro de la Cámara Nacional de Comercio en Pequeño (Canacope), dio a conocer 
que dicha Cámara anunciará hoy, la primera adopción de su diputado. Al respecto dijo, que es importante llamar la atención 
de los legisladores: 
 
“Que se dé cuenta de la necesidad de informarle a la ciudadanía, por qué estamos aquí, el por qué, él está aquí y por qué debe 
darle una continuidad a su trabajo y al del electorado”. 
 
Manifestó la necesidad de dignificar la posición de los diputados, y se tiene que hacer que trabajen por la ciudadanía y que se 
den cuenta realmente de las necesidades que esta tiene. 
 
“Que más que a  través de  la Canacope, como un organismo empresarial que conoce  las demandas ciudadanas y que se  las 
puede dar a conocer de una manera inmediata al legislador, para que él trabaje en ello”. 
 
Pidió dejar a un lado dimes y diretes, y en general situaciones políticas en el Congreso. (C p.9) 
 
 
TENDRÁ MENCHACA UNA UNIDAD DEPORTIVA: FDS 
Se invertirán 6 mdp, anuncia 
Por Luis Montes de Oca 
 
Con una invesrión de 6 mdp, el municipio de Querétaro construirá en Menchaca una unidad deportiva, porque pese a tener 
50 mil habitantes, no cuentan con un lugar donde ejercitarse. Anunció ayer el Alcalde Francisco Domínguez Servién. (N p.6) 
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DESESTIMA ALCALDE CALIFICACIÓN DE CIMTRA 
Por Heidy Wagner Laclette 
 
El  presidente municipal  de  Querétaro,  Francisco  Domínguez  Servién,  desmintió  tajante  ayer    la  calificación  del  Colectivo 
Ciudadano por Municipios Transparentes (CIMTRA), el cual reprobó a seis municipios del Estado: Amealco, Corregidora, El 
Marqués, Huimilpan, Querétaro y San Juan del Río. 
 
“No comparto su metodología porque es sumamente abierta en varios parámetros que es imposible de cumplir, nosotros los 
estamos pidiendo a otras instituciones para que nos evalúen en transparencia y vamos a ver cómo nos califican, porque aquí 
si no das un reporte preciso de entrevistas de trabajadores, ya reprobaste”, expresó. (DQ p. 4) 
 
 
RECURSOS SOBRANTES DEL DISTRIBUIDOR CAPITAL SERÁN INVERTIDOS EN ILUMINACIÓN 
Por Heidy Wagner Laclette 
 
Alrededor de 15 millones de pesos serán  invertidos en  la  iluminación del Distribuidor Capital,  sobre Bernardo Quintana y 
Prolongación Corregidora, recursos sobrantes de los 250 millones de pesos autorizados por la Secretaría de Comunicaciones 
y Transportes (SCT). 
 
Al  respecto  el  Alcalde  consideró  que  serán  alrededor  de  15  millones  de  pesos  los  que  sobrarán  una  vez  concluido  el 
Distribuidor  Capital  ,  recursos  que  serán  aplicados  no  sólo  en  el  alumbrado  del  puente,  sino  en  Bernardo  Quintana  y 
Prolongación Corregidora, antes y después del Distribuidor. (DQ  p.4) 
 
 
FERNANDO SAAVEDRA URIBE, NUEVO SECRETARIO PARTICULAR DE RECTORÍA 
Por José Luis Rodríguez Palomares 
 
El Ingeniero Luis Fernando Saavedra Uribe ha sido nombrado por el Rector de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), 
Raúl  Iturralde Olvera,  como  secretario  particular  de Rectoría,  en  sustitución  de Marco  Carrillo  Pacheco,  quien  renunció  a 
dicho  puesto  que  venía  desempeñando  desde  hace  5  años  para  contender  en  el  proceso  electoral  de  la Máxima  Casa  de 
Estudios. 
 
Saavedra es actualmente profesor de tiempo completo de la Facultad de informática, de la que también ha sido su director, y 
hasta antes d ser nombrado secretario particular se venía desempeñando como director de Innovación y Tecnologías de la 
Información de la UAQ. (DQ p. 12) 
 
 
GESTIONA LUGO RECURSOS PARA EL DREN DEL ARENAL 
Por Noticias 
 
Ante el riesgo latente para la población de Santa Rosa Jáuregui, debido a las malas condiciones en que se encuentra el dren de 
“El Arenal”, el Diputado Federal Alfredo Lugo Oñate gestionará los recursos para rehabiliralo para que la obra inicie lo antes 
posible. (N p.5) 
 
 
HOY, CONFERENCIA MAGISTRAL SOBRE LIBERTAD DE EXPRESIÓN 
Por Noticias 
 
El destacado periodista y columnista de los periódicos La Jornada y Milenio, Alan Arias Marín, ofrecerá hoy una conferencia 
magistral donde abundará sobre el tema de la “Libertad de Expresión” en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín. Será en el 
salón 2 a las 11:00 horas. (N p.5)  
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DENUNCIAN EN DIFCADEREYTA DESPIDOS INJUSTIFICADOS 
Fueron cesadas al menos 14 personas 
Por Enrique Zamudio 
 
Un grupo de 14 ex trabajadores del DIF de cadereyta denunciaron ayer que fueron despedidos de manera injustificada desde 
el 5 de enero del 2010, sin indemnización y además con hostigamiento por parte de funcionarios de este Ayuntamiento. (N 
p.7‐ AM p. 3) 
 

COLUMNAS RELEVANTES 
COLUMNA 
ESCENA MUNICIPAL 
Por martiniano Martínez 
 
REPORTEROS EN ACCIÓN VUELVE A SER NOTICIA 
El grupo “Reporteros en Acción” integrado por casi el 90% de profesionistas vuelve a ser noticia y está a punto de publicar 
una edici8ón única con la colaboración de la mayoría de quienes en aquel tiempo en la época de los 70´s pasaron a la historia 
como  los pioneros en Querétaro de  informar a  la población hora con hora del acontecer en  la entidad. Pretenden también 
realizar un convivio para festejar en el ems de junio el “Día de la Libertad de Expresión”. (N p.4) 
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